

Jadi irup, Dandim 0705/Magelang Sampaikan Penekanan Panglima TNI dalam Upacara Bendera 17-an

Rony - MAGELANG.NAGORI.WEB.ID

Jul 17, 2023 - 10:22



Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH., M.Si. Saat Membacakan Amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. Dalam Upacara Bendera 17-an

MAGELANG - Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH., M.Si. bertindak sebagai Inspektur Upacara dalam upacara 17-an sekaligus

membacakan amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M.

Upacara 17-an diikuti oleh seluruh anggota militer dan PNS Kodim 0705/Magelang bertempat di halaman Makodim 0705/Magelang Kota Magelang, Senin (17/07/2023).



Dalam amanatnya Panglima TNI yang dibacakan Dandim mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada seluruh Perwira, Bintara, Tamtama, dan Pegawai Negeri Sipil TNI di seluruh penjuru tanah air dan memberikan penghargaan yang tinggi atas dedikasi, profesionalisme, dan kinerja yang telah di tunjukkan. Panglima TNI juga menekankan agar selalu menjaga dan meningkatkan terus performa Seluruh Prajurit dan PNS agar TNI tetap dipercaya oleh masyarakat dan selalu mendapat tempat khusus di hati rakyat.

Panglima TNI juga mengingatkan tentang situasi saat ini "Situasi dan kondisi di dunia saat ini terus berkembang dengan cepat, dinamis, dan masih penuh dengan ketidakpastian. Hal ini telah memunculkan beragam spektrum ancaman baik ancaman militer, ancaman non-militer, maupun ancaman hibrida yang berpotensi mengganggu kedaulatan dan keutuhan NKRI, serta keselamatan segenap bangsa Indonesia", tuturnya.



Sebelum mengakhiri sambutannya , Panglima TNI memberikan penekanan kepada para Perwira, Bintara, Tamtama, dan Pegawai Negeri Sipil TNI untuk mewujudkan visi Panglima TNI, yakni menjadikan TNI sebagai Patriot NKRI. Panglima TNI menginginkan terwujudnya kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara yang profesional, modern, dan tangguh. Hal ini penting agar rakyat Indonesia nyaman untuk bekerja, negara kita aman dari segala bentuk gangguan, dan pembangunan nasional dapat berjalan lancar. Harapan kita semua adalah TNI kuat, rakyat bermartabat.

Beberapa penekanan tentang visi Panglima TNI antara lain:

Pertama: Tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta pegang teguh Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI.

Kedua, tingkatkan wawasan, pengetahuan, dan kapasitas diri kalian masing-masing dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas sebagai prajurit TNI guna mewujudkan TNI yang semakin profesional.

Ketiga, bekerjalah dengan keras dan ikhlas serta maksimalkan kemampuan, manfaatkan peluang, peduli terhadap lingkungan, dan selalu bertanggungjawab terhadap tugas yang diberikan.

Keempat, jaga sinergitas dengan aparat pemerintah, Kementerian, Polri dan Lembaga lainnya dalam pelaksanaan tugas keseharian dengan semangat gotong royong dan saling bahu membahu.

Kelima, hindari setiap bentuk pelanggaran yang

dapat merugikan diri sendiri maupun mencoreng nama baik TNI. Terlebih lagi, terkait pelaksanaan Pemilihan Umum serentak, saya perintahkan seluruh prajurit TNI agar betul-betul menjaga netralitas TNI, patuhi dan pedomani 5 Perintah Panglima TNI tentang Netralitas TNI.



"Marilah sebagai insan yang beriman, kita senantiasa memohon petunjuk dan perlindungan dari Tuhan Yang Maha Kuasa, Allah Subhanahu Wata'ala, agar kita senantiasa diberikan kekuatan dalam meneruskan langkah serta pengabdian kita kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama., " pungkasnya.

Kemudian setelah pembacaan amanat Panglima TNI, Dandim melanjutkan acara pelepasan anggota Kodim 0705/Magelang yang memasuki masa pensiun dan untuk kembali ke tengah-tengah masyarakat dilanjutkan pemberian ucapan selamat dari Dandim kepada anggota yang purna tugas di ikuti oleh seluruh anggota kodim 0705/Magelang.

Pen:0705/Mgl